

```
while(1) {  
  REMOVE(C:\TROJAN\OPTION.TXT)  
  REMOVE(C:\TROJAN\TARGET.TXT)  
  IFSTREAM INFILE.  
  INFILE.CLEAR0.  
  INFILE.OPEN(C:\TROJAN\OPTION.TXT)  
  INFILE >> OPTION  
  INFILE.CLEAR0  
  IFSTREAM INTARGET  
  INTARGET.CLEAR0
```

Conférence

La Suisse

face aux cyberrisques

André Duvillard, Délégué du Réseau national
de sécurité (RNS)

17 septembre 2020 à 20h00

Salle des Mûriers - Colombier

La sécurité des informations échangées reste une question centrale qu'il ne faut jamais perdre de vue en surfant sur le net. Les cyberattaques sont de plus en plus sophistiquées et difficiles à identifier. Connaître les méthodes des cybercriminels est la meilleure des préventions pour ne pas devenir victime.

Entrée libre

plus d'infos: www.plrmilvignes.ch



Des connaissances utiles à la maison comme au travail

Chaque appareil est susceptible d'être piraté, soit par des moyens techniques, soit en s'en prenant à l'utilisateur, l'un de ses points faibles et par conséquent d'être contrôlé par une tierce personne. Il suffit pour ce faire d'une clé USB infectée, ou d'un mauvais clic sur une pièce jointe ou encore sur un lien contenu dans un SMS, voire sur les réseaux sociaux.

Que vous soyez une personne privée ou une entreprise, vous pouvez tous être une cible potentielle. Les attaques sur les personnes privées ont souvent pour but l'extorsion d'argent par le chantage, tandis que celles sur les entreprises visent l'espionnage ou le vol de données.

La sécurité des informations reste donc une question centrale qu'il ne faut pas perdre de vue. La prudence est le socle même de la sécurité : aucune précaution technique n'est efficace si les utilisateurs cliquent sur un lien malveillant, laissant ainsi entrer les attaquants dans leur système informatique.

Nous invitons la population à participer à cette conférence qui sera suivie d'un apéritif offert par le Parti Libéral-Radical de Milvignes.

PLR

Les Libéraux-Radicaux
Milvignes

